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第二ペテロ３章１１節から１４節 

JD ファラグ牧師 

一緒に祈りましょう。天のお父様、本当にありがとうございます。主よ、毎週日曜日と木曜日御教えのも

とで、あなたの家にいられるのは、なんという特権と祝福でしょうか。主よ、あなたは私たちに祝福があ

られます。今朝も、私たちに語ってくださいますように。私たちに聞くための耳と、見るための心を開い

てくださいますように。力あるイエスの御名よって祈ります。アーメン。アーメン。アーメン。 

おはようございます。ようこそ。ご着席ください。来てくださりとても嬉しいです。オンラインでご参加

の方も歓迎します。ご参加くださりとても嬉しいです。日曜の朝は、聖書を一節ずつ見ていきます。 現

在、「第二ペテロの手紙」で、ほぼ終わりです。ペテロと離れるのがちょっとさみしいですね。最近、彼

をよく知れたのでね。えっと、とにかくこれが最終章で、今日の箇所は、11 節から 14 節までです。 

座ったばかりですが、再度ご起立いただき、しなきゃならないのではありませんけどね。私が読むのにつ

いてきてください。11 節から。前置きとして、さっと言います。思い出してください。これは、使徒ペ

テロの別れの言葉です。これは彼が書く最後の手紙です。彼は、自分の命の日数が限られていて まもな

く自分が、この世で最後の息をし、永遠の命で最初の息をすることを知っていました。そう前置きしたの

は、いわば死の間際になると、現実味を帯びてくるからです。時間を無駄しません。軽薄なことに時間を

割かず、真剣に取り組みます。それが、聖霊の導きによってペテロがここでしていることです。 

少し強烈ですが、必要なことです。 準備はよろしいですか？ （会衆：はい。）わかりました。11 節、 

まさに、のっけからですが 

ー IIペテロ ３：１１ー 

このように、これらすべてのものが崩れ去るのだとすれば、あなたがたは、どれほど聖なる敬虔な生き方

をしなければならないことでしょう。 

ー IIペテロ ３：１２ ー  

そのようにして、神の日が来るのを待ち望み、到来を早めなければなりません。その日の到来によって、

天は燃え崩れ、天の万象は焼け溶けてしまいます。 

現実味を帯びてきましたね。 

ー IIペテロ ３：１３ ー 

しかし私たちは、神の約束にしたがって、義の宿る新しい天と新しい地を待ち望んでいます。 

ー IIペテロ ３：１４ ー 

ですから、愛する者たち。これらのことを待ち望んでいるのなら、しみも傷もない者として平安のうちに

神に見出していただけるように努力しなさい。 

一緒に祈りましょう。お父様、御言葉をありがとうございます。これは。。。あぁ ここには、あなたが私

たちに見せ、聞かせ、聞かせたいだけでなく、心に留めさせたい何かがあるのは明らかです。なぜなら、

特にこんにち私たちが生きている生活に当てはまるからです。ですから 主よ 、あなただけがお出来に

なられるように、聖霊によって、まず私たちの注意を引いてくださいますように。一旦、私たちの注意を

引かれましたら、思いが彷徨わないよう、注意を保ってくださいますように。正に敵が望むのは、私たち

が他のことに気が散り、あなたが今日ここで私たちにご用意されているものを見逃す事です。 

ですから主よ、聖霊のあの静かな小さな御声で、はっきりと、個人的に語っていただけますように。あな



たは私たちの心と心の必要性や、一人一人が今日この教会の礼拝に何を持ってきているか正確にご存知

です。なぜなら、あなたは心を見られるからです。私たちは外見しか見ていません。ですから主よ、 

私たちの心に語ってください。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。 

では、今度こそ本当にご着席ください。今日、私がしたいことは、 聖書預言をお話ししたいと思います。

想像してみてください。 あ〜、またですが。もっと具体的に言うと、「聖書預言がクリスチャンの人生に

何を生み出すのか。」特に、私たちが知るこの人類史上終わりの時に。 聖霊によって、使徒ペテロは私た

ちを勧め励ましています。彼の言葉が、聖書ページから、飛び出して来ます。あえて言えば、私たちに警

告を与え、励ますために。終わりが来ると知ることは明確で、私たちはそれを楽しみに出来ます。それを

楽しみにし、知ることは、私たちの生き方に大きな影響を与える筈です。私自身の人生で 

わかっていることのひとつは、神は、私の人生を大きく変えるために、聖書預言の私の学びを用いられま

した。私は、牧師になり、聖書預言を教えるずっと以前から、聖書預言に興味を持っていました。しかし、

それは私の人生を変え、今も変え続けています。個人的に、私への最も深く強い効果の 1 つは、 

この世やこの世の事柄への執着を緩めてくれたことです。今読んだように、ペテロはこう言っています。 

激しい対比に注目してください。これが起こります。ネタバレ注意。地は火で焼かれたようになり、そし

て万象。これはとても技術的、科学的ですが、熱で溶けてしまいます。かなり異様です。しかし、ここで

対比です。私たちは、心配ありません。どういうこと？ 私たちは、新天新地を楽しみにしています。お

〜！！ それがすべてを変えます。よし！ それがポイントです。それが聖書預言のポイントですよね。

そう、聖書預言がないと、ちなみに、補足的に言わせてもらいますけど、このことが、敵が牧師に聖書預

言を教えさせないことに大成功した点です。そうすることで、キリストの体である教会を骨抜きにしま

した。盗人は、盗み、殺し、滅ぼすためにやってきます。盗人は、すべての希望と約束を盗み、滅ぼしま

す。 敵は、私たちからそれを盗み、奪いました。 どのようにして? なぜなら、終わり方を知らないなら、

知らないまま人生を生きます。逆に、終わり方だけでなく、現在のようなその結末も知っていると、そう、

それが再度、ゲームチェンジャーです。人生を変えます。それが、私たちの生き方に大きな影響を与える

はずです。それを踏まえて、「私たちはどう生きればいいのか」それがペテロの問いかけで、それが今日、

私たち全員、私も含めて私たちの目の前にある問いです。よろしければ、皆さんに分かち合いたいので

す。 8 個見つけました。皆さんは、もっと見つけるかも知れませんが。 

聖書預言を知り、理解することが、私たちの人生に生み出す 8 つの効果。最初の 2 つが 11 節にあります。

「神聖さと敬虔さ」気付いたのですが、神聖さ（Holiness）と敬虔さ（Godliness）は同義語と見なせます。 

でも、実はこの 2 つは区別されます。聖霊の御力を借りて、できる限り説明します。 

神聖さ（holiness ホーリネス）は、全て一体(wholeness ホーリネス) 神は仰います。 

「あなたがたは聖なる者でなければならない。わたしが聖だからである。」（I ペテロ 1：16） 

では「神聖さ（holiness）」と聞くと、こう思うでしょ？「ホ〜〜〜」（僧侶のように）でしょ？（会衆：

はい）「ああ、あなたは大変純粋で神聖です。」お、それって、悪いことですか？ 全て一体(wholeness ホ

ーリネス)とは半分でも、４分の３でもありません。全てです。満たされます。主において満たされ、主

でいっぱいで、聖霊の御力によって溢れるように満たされます。意味深な事を言いますよ。聖霊（holy spirit）

＝ 神聖さ(holiness) 

ええ、かなりうまくいきました。よければ、メモとってもいいですよ。私は聖霊に満たされています。 だ

から今、私は全て/満たされます。空っぽじゃありません。溢れるほど満たされています。それが「神聖」



です。私は全て/満たされました。神聖さ/ホーリネス 私には聖霊がおられる。では、神聖/Holiness と 

敬虔/Godliness の違いは何でしょう？ 敬虔とは、キリストに似た者。ところで、それが目的ではないで

すか？ 私たちが召されたのは。さあ、私たちは皆、「ローマ人への手紙８章 28 節 」が大好きです。言

わば、私たちの誰もが、この箇所を一句一句違わず、バシッと引用できるでしょう。「私たちは、神のお

働きを知っている〜」リバーブや音響効果をつけてもいいですよ。  

ー ローマ人への手紙 ８：２８ ー 

神は、神を愛する者たち、すなわち、ご計画に従って召された者たちと共に働いて、万事を益となるよう

にして下さることを、わたしたちは知っている。 

そこで止めます。ちょっと待って。私たちを召された、神のご計画とは？ おぉ、それが 29 節ですね。

29 節は何と言っているのか。 

「神はあらかじめ知っておられる者たちを」（ローマ ８：２９） 

私たちを定められました。予定説ではありません。神は、私たちが主を選ぶことをあらかじめ知っておら

れたのです。神はあらかじめ知っておられました。私たちがイエス・キリストの救いの知識に来るであろ

うことを。神は、予見しておられました。キリストにあって、私たちはあります。今、神は、私たちをキ

リストに似た者になさいます。キリストの似姿に。ローマ人への手紙 8 章 28 節の神の約束に従って、神

が益になさるのを願う全ての試練の唯一の目的は、あなたをよりイエスに似せる事だとお気づきです

か？ それが全て納得いきますね。では、キリストに似た者とは？ そう、聖霊です。聖なる霊です。聖

霊の実。 それがイエスです。愛。あなたをより愛溢れるようにされます。喜び、平安、これはどうでし

ょう。優しさ。親切、柔和、忍耐、そして、自制。ところで、柔和とは、自制した力です。決して、柔和

を弱さと同義にしてはいけません。イエスは、神の顕現（化身）です。 イエスは柔和であられました。

主はすべての力をお持ちでありながら、柔和であられました。ですから、神は私をご自分に似せられたい

のです。では、どのようにされるのか？ 試練がやって来ます。すると、私たちはどうしますか？ 私た

ちの反応は？「主よ〜〜何されるのですか〜〜？」「あなたをわたしに似せようとしています。」「いやで

す！他に方法はないのですか？」「ありません。これが方法です。」イザヤ（48:10）が言うように、わた

しはあなたを、苦しみの炉で精錬しなければなりません。私は嫌です。 苦しみの炉で精錬されるのは嫌

です。オアフ島のビーチで精錬されたいです。ー(笑)ー ですから神は、私を連れて行き、火の中に入れ

られます。私をよりイエスのようにするために。私を清めるために。その醜い高ぶりを燃やしつくすため

に。高ぶりは醜いものですよね？ 謙虚さに惹かれ、高ぶりに反発するのはこのためです。「箴言」にも

たくさんありますよね？ 

「神は高ぶる者をしりぞけ、へりくだる者に恵みを賜う」ヤコブ（4：6）は言います。 

「高ぶりは滅びにさきだち、誇る心は倒れにさきだつ。」（箴言 16：18 参照） 

神は高慢な者を遠くから知っておられます。神がこう仰る御姿が目に浮かびます。「わたしから離れなさ

い！わたしには不可能なのです。」こう思ったことはないですか？ 神は謙虚であられます。神ご自身が

謙虚であられます。あなたに謙虚な人がいて、 そのそばに高ぶった人がいたとしたら.... ワォ！ 

今、私が叫んだように、叫ぶでしょう。「わたしはあなたをもっとイエスのようにしたい。イエスは謙虚

で柔和でした。わたしは、あなたをもっと優しくしたい。あなたは優しくないから。」私はこれだけで説

教できますよ。出来ますけどしません。でも、優しさ、親切だけで説教ができます。「ローマ人への手紙

２章４節」、「神の優しさが人を悔改めに導く。」優しさです。私たちは人に厳しく、失礼で、 



思いやりのない人間だと思います。 

「柔らかい答は憤りをとどめ」（箴言１５：１） 

リストはずっと続けられます。しかし、それが敬虔さです。それが、キリストに似た者になることです。 

終わりが近いだけでなく、もうここにあると知り、理解したとき、私には、それほど衝撃があります。私

は、霊的に身辺整理しています。すぐに今、私たちは神の事柄に真剣に取り組む必要があります。内住す

る聖霊は、非難ではなく、確信させ、私たちの生活のその領域に、優しく指を置かれます。主を知り、主

を聞き、主を愛することから私たちを妨げ遠ざけているものに。神は、私たちが神聖で敬虔であることを

望んでおられます。聖書預言を理解するとき、 終わりを知らずに生きていた時とは違う生き方をする効

果があります。そのことを考えてください。今、私たちは終わりの時にいます。これが終わりですよ。そ

れだけで物事の見方が違って来ませんか？ つまり突然、自分の人生を、そのレンズ、永遠というレンズ

を通して全て見ます。自分の決断。このことは、永遠にどんな影響を与えるのか。永遠を踏まえて、その

優先順位はどうなのか。それが、私たちの人生に影響を与えます。そのため、ペテロはこう言っています。

「私たちはどう生きればいいのか？」ペテロは質問に答えます。そんな風にテストに答えてくれるテス

トが大好きです。 

質問: 私たちはどう生きるべきか。 

答え: 私たちは神聖な敬虔な生き方をしなければならない。 

次の２つ、 12 節です。「伝道と祈り」 

さて、ここでペテロは非常に興味深い点を指摘します。それは、多くのクリスチャンがどうやって、神の

日の到来を早めることが可能なのかで困惑します。どこに署名すればいい？「早めることできるのです

か？」はい。「どうやって？」よくぞ聞いてくれました。そのテスト問題の答えもペテロが教えてくれま

す。伝道すること、祈ること。待って。どういう意味？ どうしてそれが神の日の到来を早めるのですか？ 

はい、聖書には、このことを語る箇所が 2 つ以上あります。 

１つ目は「ローマ書」２つ目は「ヨハネの黙示録」です。 

まずは、ローマ人への手紙 11 章 25 節から。パウロは、ローマの教会に手紙を書き、こう語ります。 

ー  ローマ １１：２５ ー 

兄弟たちよ。あなたがたが知者だと自負することのないために、この奥義を知らないでいてもらいたく

ない。一部のイスラエル人がかたくなになったのは、異邦人が全部救われるに至る時までのことであっ

て、 

聞き取れましたか？ なるほど、これは時間指定ですね。つまり、最後の異邦人がいて、 彼が、イエス・

キリストの救いを得て、そして、そのことが起こる時、 「異邦人が全部救われるに至る時」私たちは（天

の）家に帰ります。ですから、神よ助けて下さい。あなたが今日ここにいる最後の異邦人なら、 

もちろん、愛を込めて言っています。でもね、これってー 私の変なユーモアを理解してくれて、皆さん

に感謝します。でも、私は何にでもユーモアを感じるんです。最後の異邦人が誰であろうと、その人は、

永遠に証人保護を受けねばならなくなると思います。知っています？ 最後の異邦人という名札をつけ

る。「君だったのか！！！」 ー(笑)ー 

「どうしてそんなに時間がかかったんだ？」その人は、保護下に置く必要がありますええ、聖書的じゃな

いのは承知です。 変なこと言わないでね。 ただ、なんとなく面白くて。私のポイントは？ ポイントは

あるの？と聞かれるかもです。はい、あります。私たちは伝道し、福音を広められます。収穫は多いが、



働き人が少ない。（マタイ 9：37） 

なぜなら、この証人保護対象者をキリストに導く深い特権を、自分には与えられていないとどうやって

分かりますか？ それをすれば、私たちは皆ここから脱出できます。それでスピードアップします。ひっ

くり返していいですか？ だから、まだ主は来られないのかもしれませんね。なぜなら、「異邦人が全部

救われるに至る時」だからです。「最後の異邦人」が救われるのを私たちは待っています。誰であろうと、

その人を救いに行きましょう。（会衆：アーメン）よし！決まり。イエスが来られますよ。彼らが救われ

たら、「異邦人が全部救われるに至る時」となり、すると神は、ご自分の民、ユダヤ人に全焦点を移され

ます。私たちが知っている人類史上最後の 7 年間、「ヤコブの苦難」の時に。ヤコブ＝イスラエルです。

最後の異邦人が救われましたね。よくやりました。さあ、ではショーを始めましょう。でも、私たちは、

自分の生活、人生の煩わしさや諸々で忙しすぎます。そうすると、私たちはただ主の来臨を遅らせるだけ

です。主の来臨を早めるのではなく。これだけでも、私たち一人一人に火がつくはずです。まず、最後の

異邦人が誰であるかを特定し、彼らを救えば、私たちは（天の）家に帰れます。なぜなら、家に帰りたい

からです。家に帰りたいです。この世には、私を縛るものは何もありません。そうすることで、主の来臨

を早められます。さて、ここで再び私たちの目の前にある質問です。聖書預言は、主の来臨が早まること

とどのように関係しているのか？ ええ、ちょっと聞きますが、これは必ずしも修辞的ではないですけ

ど。私にとっては、これは本当に理由の一つで、私が聖書預言を愛してやまない大きな理由のひとつで

す。聖書預言を学び、理解し始め、研究するようになったとき、「ほ〜、このことを人に伝えなければ！」

という感じでした。つまり、まず、私が救われました。聖書預言が故に、 

どれだけの人がキリストに近づいたかご存知ですか？ 聖書預言が故に、携挙で天に行く準備できた人

たちがいます。しかし、それにもまして、今、私が知っていることを皆さんに伝えたいのです。「何を知

ってるんですか？」どう終わるのかを知っています。は、は、は、は。私はあなたに未来を言えます。 

まあ、私ではないですが。（聖書で）言われているように、私たちには未来はどうなるかわかりませんが、

誰が未来を握っておられるのか知っています。神が、結末を聖書で語っておられます。祈りについて話し

ましょう。「黙示録」の最後に、とても興味深い一節があります。 最後の章、「黙示録 22 章 20 節」、ヨハ

ネが書いています。 

ー 黙示録２２：２０ ー 

これらのことをあかしするかたが仰せになる、しかり、わたしはすぐに来る。 

そして、祈ります。 

...アーメン、そうなりますように。主イエスよ、きたりませ。 

マラナタ。 「主よ、（早く）きたりませ。」それは祈りです。それは良い祈りです。 それが私たちが祈る

べき祈りですよ。主よ、来てください。昨日にでも。でも、違う。私のアプローチ方法をお許しください。

でも、私たちは物事がうまくいっていると、そう祈りません。お〜逆境に見舞われた時は、こう祈ります。

「ああ、イエスよ、早く来てください！」娘が運転免許を取る前に、イエスよ、早く来てください。ー（笑）

ー イエスよ、家賃請求前に来てください。バカな例えですが、言いたいことはわかりますね？ でも、

順調なときは、正直になりましょう。順調なときは、なんというか、滑走している。 

それは、私たちの祈りの生活にも表れていますね。祈りはこのように、「おぉ、主よ、これもあれも彼ら

も私も祝福してください。イエスの御名によって祈ります。アーメン。」 で終わり。なぜなら、私たちは

忙しいから。しかし、逆境に見舞われたら、 祈りの生活全てが変わりますね。こんな風になります。 「お



〜〜、神よ、天と地と海と全てのものの創造主よ〜〜。」リバーブ付きで。「あ、やっと、 

あなたの注意を引けましたね。ああ今、あなたは、わたしに戻ってきたいのですね。」ふむ。。。 

神はそのことを分かっておられるのでは？ 自分の子どもたちを親として考えます。（子供が）私たちに

電話してくるのは、何か必要なことがあるときだけです。よし。これでわかります。何かが必要だから、

連絡が来ます。話の向かう先がわかりますか？ 自分を例に挙げます。 皆さんのために犠牲になります。

「JD か。JD からしばらく連絡がないな。 ふーむ。彼の声を聞いていない。彼はしばらくわたしを呼んで

いない。じゃあ、降りていきなさい。彼の声を聞きたいから、逆境が必要だな。彼は、呼ぶだろう。彼は、

わたしが必要だから、わたしを呼ぶだろう。」これは「伝道者の書 7 章 14 節」です。  

こういう内容です。「順境の日には楽しめ」主をほめたたえます。しかし、逆境の時は、お〜そう書いて

なければいいのに、こう書いてあればいいのに。「もしかして、たまたま、逆境に立たされるなら、」と。

いいえ、「その時」です。原文で調べてみてください。もっとひどいです。返金保証付き、です。（間違い

ない）「逆境の日には考えよ。」今、神はあなたの注意を引かれました。正直に言えば、神が私たちの完全

な注意を引かれるのは、順境の時ではなく、逆境の時ではないですか？ 今、逆境に立たされたら、「神

は人に将来どういう事があるかを、知らせないために、彼とこれとを等しく造られたのである。」よりわ

かり易い理解の仕方はこうです。神は順境を許され、繁栄と喜びの時、主を褒め称えましょう。しかし、

その一方で逆境ももたらされます。なぜなら、ほら、繁栄の時には、誤った安心感のようなものを得ます。

その繁栄が、ある意味、心地よく感じられます。神の祝福に浸り、それが当たり前でいつもそうであるよ

うに思い込みます。現在、物事がうまくいっているから、主を本当に呼び求める必要はない。銀行にはお

金、冷蔵庫には食べ物があり、請求書は支払われ、物事は順調で、主をほめたたえます。しかし、逆境に

立たされたら、突然.... 神はあなたの注意を引かれます。そう、何も保証はなく、明日の保証もない。人

は自分の未来について何も知らない。神が未来を支配されています。 神が未来を御手に握っておられま

す。あなたには未来がどうなるかわかりません。その先には逆境が待っているかもしれません。逆境がも

たらすものは、私たちを主へと立ち返らせることです。私たちは主のもとに帰り、主の来臨を望みます。

私たちは主のもとに帰り、主の来臨を望みます。ここでうまくいっているとき、 まぁま、急がない、心

配しない。物事がうまくいかない時、気づいていないかもしれませんが、物事はうまくいっていません。

私たちは、主の来臨を望みます。それが、聖書預言の影響力です。私たちはそれに合わせて祈ります。私

たちはどう生きればいいのか？ どのように祈ればよいのか？ 私が何を祈るかわかりますか？ 皆さん

には分からないでしょう。「主よ、早く来てください。」 

と、いつも祈っています。私は逆境にいるわけではありません。神は、私自身の人生で、個人的に、想像

を遥かに超えた豊かな祝福を与えてくださいました。それでも、なお主の来臨を望みます。そして、これ

が主の来臨を早めます。「アーメン。主イエスよ。早く来てください。」伝道と祈り。では、次の 2 つは 13

節、「希望と義」聖書預言を理解するおもな目的のひとつは何かと聞かれたら、これが間違いなくトップ

に来ます。その理由を説明します。聖書預言を知ることが、私に希望を与えてくれます。もう一度、ひっ

くり返してみましょう。もし、私に聖書預言がなくて、 教会携挙について知らなかったら、 

私には希望がありません。なぜなら、私の希望はこの世にないからです。このあと、「テトスへの手紙」

を見ますけど、祝福された希望と愛称しますが、 「そうであってほしいですね」じゃなく、それが私た

ちの『唯一の希望』なのです。私たちの唯一の希望です。聖書預言は、私たちが希望を置いてきた他のす

べてのものや人を取り除いて、主に希望を置くように変えます。それが聖書預言のなすことです。「義」



については？ はい、「希望」と「義」は同居人ですね。その意味は、「希望」があるとき、その結果生じ

るのが「義」です。これは肉の強さで生きている「義」ではありません。イザヤ書（64：6）は語ります。

「（われわれの正しい行いは）ことごとく汚れた衣」そうではなく、キリストにある「義」です。つまり、

この希望があると、 主との関係を正します。そして逆に、希望が先延ばしにされると、箴言（１３：１

２参照）にあるように、「心を悩ます」基本的に動機をすべて削ぎ落として、「義」も一緒に消してしまい

ます。しかも、実に生々しく説明されているのが、 マタイ 24 章の最後にあるたとえ話です。イエスが教

えられているのは、義のしもべと不義のしもべを対比して説明されています。忠実なしもべとは、主がこ

う仰る人です。 「よくやった、良い忠実なしもべよ、入りなさい。」彼は、忠実にしているところを見つ

けて貰いました。主人が召した通りにしました。なぜなら、二人とも主人がいつ帰ってくるかわかりませ

ん。主人が伝えたのは、「私は出かけ、また戻って来ます。私はあなたがたに任せるので、あなたがたに

与えられていることを忠実に実行しなさい。」間違いなく、主人の召使いに食事をさせたり、身の回りの

世話をすることも含まれるはずです。では、最初の義のしもべは、おぉ、主人は、彼らが知らない時間に

戻ってきて、主人がいつでも戻るのを予期していたので、彼は忠実にしているのを見てもらえました。で

すから彼は、忠実にしているのを見てもらえました。では、それに対して、不義なしもべは。彼の様子は

どうだったか？「そんなにすぐには帰ってこないよ。パーティーだ！」いや、本当に。それが、彼がした

ことです。彼はパーティをして、酒呑みと酒を飲み、大食らいと共に食べ、とても暴力的で乱暴な人生を

送っていました。どうやら、仲間の召使いを殴っていました。 

義なるしもべは、彼らを養い、世話をしているのに、 彼はいじめている。なぜそんなことをするのか？ 

なぜなら、私の主人の帰りは遅くなる。（マタイ 24：48） 

急がない。心配ない。ですから、義や忠実の動機がありません。最も希望のあるクリスチャンは、忠実に

生きていて、 主人がいつでも戻られると知る人です。それが「希望」と「義」の関係です。それが聖書

預言のなすことです。まず、希望を与えます。「テトスへの手紙 2 章」、11 節から 14 節を読みたいと思い

ます。パウロが、テトスに書いていることを聞いてください。 

ー テトス ２：１１ ー 

すべての人を救う神の恵みが現れた。 

ー テトス ２：１２ ー 

そして、わたしたちを導き、 

不信心とこの世の情欲とを捨てて、慎み深く、正しく、信心深くこの世で生活し、 

ー テトス ２：１３ ー 

祝福に満ちた望み... 待ち望むよう 

祝福に満ちた望みって何ですか？ 

...すなわち、大いなる神、わたしたちの救主キリスト・イエスの栄光の出現... 

それが携挙で、再臨ではありません。 

...わたしたちの救主キリスト・イエスの栄光の出現を待ち望むようにと、教えている。 

ー テトス ２：１４ ー 

このキリストが、わたしたちのためにご自身をささげられたのは、わたしたちをすべての不法からあが

ない出して、良いわざに熱心な選びの民を、ご自身のものとして聖別するためにほかならない。 

これは厭味ではありませんよ。「私は行動を改めないとね。」ではありません。ところで、最後に「ノー」



と言ったのはいつですか？ ノーと言おう キャンペーンのことではありません。明らかに、あれはす

ごく成功しましたよね。ノーと言おうマジ？ ええ、うまくいきましたね。いつが最後でしたか？ 

イエス・キリストのまもなくの来臨に踏まえて、そのことを見ただけで、「ノー！」と言ったのは？ 

それがペテロの言っていることで、「ノー」と言うことを教えています。何に対して「ノー」なのか？ 

不信心、この世の情欲です。（テトス ２：１２参照）ノー！ 

慎み深く、正しく、信心深くこの世で生活する。（テトス２：１２参照） 

それが私たちを教え、動かし、指導します。「ノー」と言うことへ駆り立てます。 何が私たちを駆り立て

るのか？ 主の来臨と現れはいつでも起こり得ると知っている事に。それが清めます。これはヨハネが、

「第一ヨハネ 3 章 2 節 3 節」 で言っていることです。 

ー Iヨハネ ３：２ ー 

愛する者たちよ。（親愛なる友よ。）わたしたちは今や神の子である。しかし、わたしたちがどうなるのか、

まだ明らかではない。... 

...彼が現れる（またこの単語です）時、わたしたちは、自分たちが彼に似るものとなることを知っている。 

そのまことの御姿を見るからである。 

そして、3 節でこう語ります。 

ー Iヨハネ ３：３ ー 

彼についてこの望みをいだいている者は皆、彼がきよくあられるように、自らをきよくする。 

「ちょっと待ってください、牧師さん。私たちはできないって言いましたよね？」これは自分の義ではあ

りません。 どうやって自分で自分を清めますか？ どうやって自分を自分で清めて、そうじゃなく、 

テスト問題の答えは、「彼がきよくあられるように、」です。ここでも、私たちに内住される聖霊が、私た

ちを内外から清めてくださいます。「彼がきよくあられるように、」しかし、聖霊を悲しませることがあり

ます。さらに悪いことに、神が禁じておられる、聖霊を消してしまう事もあります。パウロが書いている

通り、「聖霊にしていただく」審判になって、あなたの人生を支配していただく。その単語が、英語のア

ンパイア/umpire の語源です。ストライクかファウルか判断する。何かがあなたの人生にやってくると、

聖霊にこうしていただく。「ダメ！ファウル。ファウル。ダメ。」それが審判である聖霊です。内外からで

す。なぜなら、繰り返しですが、 

聖霊＝聖なる人生 純粋で神聖。 

私たちが待ち焦がれるようなこの希望を持っていることを知ることで、ほとんど初期設定です。もっと

良い言い方があるかもれませんが、それを持つことがあなたに影響を与えます。再度、主がいつでも戻ら

れると知っているクリスチャンであるのを私に見せて下さい。私は、皆さんにまっすぐに生きている、 

聖なるクリスチャンをお見せします。純粋と誠実で歩む。最後の 2 つ、14 節の最後です。「しみも傷もな

い・平安」これは、あえて言うなら、これを言う時、誰も見たくありません。皆さん仰るからです。 

「彼は私を見ている！」私はあなたを見ていません。 下を見ています。「しみも傷もない」といえば、何

を思い浮かべますか？ 繰り返しますが、私は誰も見ていませんよ。しみや傷はありますか？ 誰かと

目が合ってしまいました。気にしないでくださいよ。 これくらいにしておきます。「しみや傷のない」と

は「罪がない」と同義語と思いますか？ お〜、そう、皆さんの心が読めるって言いましたね。ー(笑)ー 

同義語ではありません。どういう意味ですか？「しみや傷のない」とは、非難されないことです。 誠実

に、正しく、正直に歩むこと。嘘、二枚舌で生きないこと。 それは「しみや傷のない」です。 



「罪がない」などということはありませんよ。この堕落した体と世ではありえません。いいえ、私たちは

まだ罪を犯しますが、罪が少なくなります。言葉遊びではありません。「しみや傷のない」とは、罪を犯

すことが少なくなることです。 なぜなら、私は主の御前にまっすぐに、非難されることなく歩んでいる

からです。しかも、それだけではありません。テレビショッピングみたいに聞こえないように。 

でも、さらに良くなります。私はこれが大好きです。そして、これで締めくくります。平安 

あぁ、また個人的な話で悪いのですけど、聖書預言が私の人生で私を正気にさせたのを知っています。そ

れは誇張表現ではなく、文字通りです。平安の神から神の平安を知らなかったら、正気を失っていたでし

ょう。冗談でしょ。世界で起きているすべてのことを考えると、この 3 年間、2 年じゃなくて 3 年です。

それをはっきりさせましょう。お〜、これが落ち着かせます。イエスは仰いました。 

「わたしの平安をあなたがたに与える（ために来た）。（わたしが与えるのは、）世が与えるようなものと

は異なる。」（ヨハネ１４：２７参照） 

いえいえこれは、世で起こっていることが前提ではない、超自然的平安です。えっと、まあ、今はそう言

ったからにはしないと。ここで、ちょっと纏めていいですか？ いくつかの点を結びつけられるかも。 

平安と喜びは、伴っているので一緒にしてもいいですか？ 聖霊の実：愛、喜び、平安私は「ビッグ 3」

と呼びます。私は 3 つともいただきますよ。平安には喜びが伴います。どのようにしてか？ ほら、私が

神の平安を持ち、神が私の心を平安に保たれるとき、私の周りのすべてが、つまり、わぉ！です。そして、

ここで私は、「そう！」と思います。そうすると、未信者はあなたを見て、変人みたいに思いますね。「一

体どうしたの？ どうして怖がらないの？変人さん。」ごめんなさい。ちょっとやりすぎですね。なぜな

ら、平安の神から神の平安があるからです。私は、何も心配せず、 あらゆることを神に感謝します。そ

して、どんなことでも祈ります。すると、平安の神からの平安が、私の心と思いを守ってくださいます。

（ピリピ 4：6-7 参照） 

実は、原文はちょっと面白いんです。人知を超えたものを意味します。この平安はあなたの頭を超越す

る。いや、あなたの頭が言う。「ちょっと待って、焦らない。これは論理的ではない。なぜなら思いが、

いや、いや、いや。 今、心穏やかでいられない。何が起きているかわかる？ だから、平安が思いを迂

回して、一回りする。思考がそれを許すから、それが思考の中で迂回する。私たちは、人間の理解や論理

を超越せばならないのです。なぜなら、論理的に考えて、最後にあるべきは「平安」です。なぜなら、平

安と、真逆な事情があって、不安でいっぱい。大ごとです。だからこそ、聖霊によってパウロは言います。 

「何事も思い煩ってはならない。」（ピリピ４：６） 

私たちは何をするのか？ 私たちはあらゆることを思い煩います。なぜ、私たちはあらゆることを思い

煩うのか？ なぜなら、何も祈らないからです。どうりで平安がないわけです。そうじゃなく、私には平

安があります。私は大丈夫ですよ。私はどう終わるのかを（聖書預言から）知っています。私はキリスト

の中にいる。その結末は、私にとって大変良いもの。事実、聖書預言を知っているから、私にとってこれ

以上悪くならない。ある人が言ったように、ここはクリスチャンが知る最高の地獄です。悲しいかな、こ

こは未信者が知る、最高の天国です。しかし、私にはこの平安があり、平安と喜びはセットです。喜びを

幸せと同じように捉えることは絶対にしないでください。幸せ /happiness という単語は、偶然

/happenstance から来ています。つまり、幸せになれますけど、、、あの歌覚えてます？ 皆さんの心に残

るからあえて歌いません。私はむしろ、こう歌います。 

 ♪神よ、あなたはとても良いお方です♪ 



それを心に留めて下さい。 それだけ歌っておきます。自分が何をするかわかっているからです。だって、

歌を聞くとどうなります？ 心に引っかかった歌を、別の歌にする方法の答えがあります。いや、効きま

すよ。誰かからそれを聞いても、、、気にしないでください。思い浮かんだ時にね。でも、世は言います。

「お〜心配しないで〜」ちょうどそれを話しましたね。ー(笑)ー そうです。ごめんなさい。 

先を行ってないのに。皆さん先を行かないでください。心配しないでとはどういうこと？ 何が起きて

いるかわかります？ それは偶然の産物です。自分の人生で、物事が良い時だけ幸せなのかどうかを見

てください。さて、今回も自分の意見を言わせていただきます。そうなら、最高で週 1 分くらいは幸せで

す。待って。私が、物事がうまくいっているときだけ幸せだとしたら、あまりうれしくないですね。しか

し「喜び」は、あなたの人生の状況に左右されません。「平安」もまた然りです。自分の周りのものが全

部崩れていても、完全な混沌、全くの混乱と当惑、複雑さ、様々な問題が発生し、間違って最悪でも、あ

なたは、まだ「喜び」を持てます。まだ「平安」を手に入れられます。どうやって？ なぜなら、あなた

は知っています。神がご存知だからです。神は、あなたに何かが起こるのをお許しになられません。最終

的に、神のご栄光とあなたの益にならない限り。明らかに、神は理由があられあなたにこれを許されまし

た。しかし、私は主がそれを許され、コントロールされ、解決下さる事を知りながら、主において平安を

主の喜びを得られます。主がどうなさるのかは分かりません。あまり時間をかけずにやって欲しいです。

いつ、どのように、どんな方法でなさるのかはわかりません。でも、信仰によって、やってくださると信

じます。そして実は、さらに一歩踏み込んで言うと、どんな風になさるのか楽しみです。なぜなら、この

展開を見ていて、私はこのままでは逃げられません。これだけは無理です。他のは大丈夫ですが。これは、

ダメ。終わりです。もう逃げられない。すると神がこう仰います。「まあ本当に？わたしを見ていなさい。」

「あぁ、でもこれは無理です。」「お、よかった、わたしは不可能を可能にする神です。」そう、それが問

題ですよね？ 繰り返しますが、自分に正直になれば、私たちに可能なことなら、神には不可能なので

す。なぜなら、神は私たちにご自分を押し付けられないからです。私たちが心配するとき、基本的にして

いることは、こうです。 「神よ、私はこのことがわかりました。」 

「そうですか。わたしはここにいます。あなたが必要なときは、、、あなたはしないでしょうけど、わたし

はします。しかし、どうやら、、、あなたの準備ができたら、来なさい。わたしのところに来る時には、も

っと酷いことになっているでしょうね。しかし、どうやら、あなたにとってまだ可能なら、わたしは干渉

しません。」それで私たちはこれを大事にし、悩み心配し、このことに不安を抱きます。そして、ここで

神は仰います。「わたしには、嵐のど真ん中でも、あなたの心をわたしに留め、落ち着かせる超自然的平

安があります。あなたはそれを活用しないで、自分で解決しようとしています。聞きなさい。真に、宇宙

の星々はわたしが配置し、名前をつけました。わたしはその名前さえ覚えています。」 

私たちと違います。誰の名前も覚えてませんよね？ ー(笑)ー「海辺の砂の数ほどあり、わたしは１つ１

つに名前をつけました。わたしが天と地と海とすべてのものを創造しましたよ。来月の家賃のために、わ

たしを信用できないのですか？ 一体どうしたのですか？」 

最後にもう一つ。締めくくると言いましたっけ？ そうか、じゃあ、締めくくらないとね。本当にこれを

一緒に考えてほしいのです。 嫌味を言っているわけではありません。整理すると、私たちは神を信頼し

ています。それは、「神のラッパの響きとともに、まず、キリストにある死者がよみがえり、それから生

き残っている私たちが、彼らと一緒に雲に包まれて引き上げられ、携挙され、空中で主に会うのです。こ

うして私たちは、いつまでも主と共にいる事になります。」（I テサロニケ 4：16-17 参照） 



そのために、私たちは神に信じています。私たちはそれを信じています。ペテロが言うように、それを楽

しみにしています。できることならそれを速めたいです。何があなたの問題でしたっけ？ いえ、繰り返

しますが、嫌味を言っているわけではありません。 これは自分への説教です。なぜなら、神はこの件で

いつも私をチェックされるからです。興奮して、奮闘して、心配性で博士号を持っています。私はこれを

シェアし皆さんに告白してきました。私は、ほんとに心配性です。心配するのが得意です。 心配するこ

とがなくなったら、 あなたの悩みを聞いて、代わりに心配します。奮闘して、悩んでいるうちに、こん

なふうに「嫌だ！」しかも、主にも報告してるんです。想像してください。皆さん、こんなことしないの

はわかります。皆さんは私よりも霊的ですから。でも、私は主に報告します。「今、彼らがしたことを見

られましたか？」想像してください。神が、「ああ、なんということ！ JD、ありがとう！見逃してたよ。

いつ起こったんだ？」私は奮闘して、怒ったり、激怒したり、あせったりしています。神は、「おいおい。」

ええ、そんな感じです。 私たちは素晴らしい関係を築いています。お互いに話ができる、そんな感じで

す。「何をそんなに怖がっているの？ 毎週日曜日説教してますよね、説教師さん。」妻みたいです。ー

(笑)ー 日曜日に家に帰ると、拍子抜けするほど疲れていて、私はあまり霊的はないですからね。 皆さ

んには正直になります。私は素晴らしい夫ですが。 でも時に、疲れている時、肉にありますから、わか

りますよね？ 謝ります。「ハニー、ごめんなさい。２つの礼拝で、へとへとなんだ。」妻は私を見て、「へ

とへとですって？ 私はあなたの話を聞かなければならなかったのよ。」ー(笑)ー そう考えると、納得

ですよね。実際、何がさらに悪いかというと、後で家でも正にそれを説いている時です。皆さんには分か

らないでしょうけど、この後、私たちに近づかないでください。 

皆さんに包み隠さず言いました。もうやめておきましょう。罪を示されますから。奮闘して、張り詰めて

るというか。主はこうです。「ちょっと待ちなさい。自分が何を楽しみにしているか忘れたのですか？」

「おぉ、そうです。」パッと、我に返ります。すぐに戻りますが、少し時間がかかることもあります。場

合によります。でも、あの箇所を思い出すと、「あのラッパは、もういつでも鳴るんだ！」プシュッ！て

感じです。今のは言葉です。プシュッ！「そうだ！」主を褒め称えます。それが平安の神からの神の平安

です。それが、すべての理解を超えます。最後にもうひとつ。もう言いましたっけ？ 言ってませんね。

ではこれで終わりです。はい。これが最後の締めです。聖書預言が、私自身の人生に個人的に与えた影響

について追加で分かち合いました。でも、分かち合ってお礼を言っても良いですか？ なぜなら、聖書預

言が皆さんの人生に与えた影響を目の当たりにしてきたからです。私はそれを見て来ました。この素晴

らしい教会の牧師であることは深い特権です。つまり、あなた方は素晴らしいです。 

いつも人に話していることですが、主は私がこう言う時の心をご存知です。私がこの教会の牧師でなか

ったら、ここが私の通う教会ですよ。あなた方は、本物です。私は長年にわたって見てきました。 今年

で、えーと、、、それを理解するために長い時間がかかります。2004 年に教会を立ち上げて、もう 20 年近

く前になります。わぉ、随分経ちますね。神がこの主の教会の軌跡で、壮大で栄光ある輝かしいことをさ

れるのを見てきました。なぜなら、聖書預言の教えは、、、私たち全員を纏めて言っています。私たちの人

生に影響を及ぼしました。私たちだけではありません。誰が知っていたでしょうか。神はご存知でした。

オアフ島の風上にあるこの無名の教会は、 文字通り地の果てまで届くように用いられました。 

ー Iコリント１：２７ー 

知恵ある者を恥じ入らせるために、この世の愚かな者を選び、... 

皆さん一人一人が、そのことに手を挙げるはずです。 



...強い者を恥じ入らせるために、この世の弱い者を選ばれました。 

なぜ、そのようにされるのか？ そうすれば、神だけが栄光を得られます。私たちが試しても笑い話にし

かなりません。これ、私たちだと思うの？「わぉ、あなたの秘密は何？」は？何ですって？ 

「あ、計画とかプログラムとかあります？ どうやったのですか？」私はしていません。私たちはしませ

ん。神がされました。私たちがしたことは、たったひとつです。私たちは、神の邪魔しないようしただけ

です。わぉ。斬新じゃないです？ ここは神の教会ですから。 

「ただ、邪魔をしないで。 わたしがしたいことをさせてください。」 わかりました。ごめんなさい。 

「成し給え汝が旨」（新聖歌 394 番） 

では、ご起立ください。 カポノ、上がってきてください。また唐突な締め方ですが、まぁいいでしょう。

ああ、主よ、聖書預言を感謝します。聖書の 3 分の 1 が預言であることを感謝します。より確かな預言の

御言葉。ペテロは、何よりもそれを信じました。あの日の山上での体験で 彼があなたと共にいて、モー

セとエリヤを見た時さえも、預言の御言葉とは比較になりません。より確かな預言の御言葉です。主よ、

何が起こるのか、起こる前に教えてくださりありがとうございます。それが起これば、未信者は信じ、 信

者は顔を上げ、頭を上げ、 私たちの贖いが近づいていることを知ります。（ルカ 21:28 参照）マラナタ！

主イエスよ、すぐに来てください。アーメン。いかにも然り。イエスの御名によって祈ります。アーメン。 
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